



## Cuidado

Ante las próximas elecciones, los cibercriminales atacan.

### Antecedente

En agosto de 2023, en Ecuador, atacaron la plataforma de voto electrónico.

### Necesario

Una estrategia de ciberseguridad a fin de garantizar que no haya riesgos de ataques.

### Alerta

Incluso hay cibercriminales que envían correos a nombre de los candidatos.

FUENTE: EXPERTOS

## ELECCIONES EN MÉXICO

# Alertan por el hackeo al voto

De cara a las próximas elecciones presidenciales de México, programadas para el 2 de junio de 2024, expertos en ciberseguridad se mantienen alertas ante la preocupación de que los cibercriminales vulneren la plataforma que se habilita para los mexicanos que viven en el extranjero.

“Así como la tecnología se erige como pilar fundamental para que las personas accedan a su derecho al voto, también es importante destacar que se deben plantear medidas que promuevan la seguridad y resguardo de cada voto emitido”, advirtió la empresa de ciberseguridad Noventiq Holdings PLC.

En agosto de 2023, durante las elecciones presidenciales en Ecuador, la plataforma de voto electrónico se convirtió en el blanco de distintos grupos de cibercriminales, quienes desde cinco diferentes países lanzaron ataques al sistema hasta colapsarlo, impidiendo a decenas de miles de ciudadanos que viven fuera de ese país emitir su voto.

“El voto electrónico no está exento de riesgos para ser blanco de un ciberataque. México, por tanto, al explorar esta vía, debe aprender de las experiencias internacionales para fortalecer sus sistemas de protección y garantizar la democracia durante las próximas elecciones”, añadió la empresa.

En este sentido, Matías Armándola, arquitecto de Operaciones en la firma de ciberseguridad Baufest, dijo que es muy importante que las autoridades del país inviertan en una estrategia de ciberseguridad.

—Christopher Calderón